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Abstract (en)
[origin: CN104420737A] An inventive motor vehicle lock comprises a pivotable catch having an outer surface (14), an pawl with applied biasing
force between a locking position, in which the pawl, the rotary latch (12) blocks, and a Entsperrungsstellung, in which the rotary latch is unlocked,
is pivotable, a release lever for pivoting the pawl against the biasing force as well as a locking means for locking the pawl in a release position, in
which it releases the catch, wherein a part of the locking device by the trigger lever is formed.

Abstract (de)
Ein erfindungsgemäßes Kraftfahrzeugschloss (10) umfasst eine schwenkbare Drehfalle (12) mit einer Mantelfläche (14), eine mit einer
Vorspannkraft beaufschlagte Sperrklinke (16), die zwischen einer Sperrstellung (A), in der die Sperrklinke (16) die Drehfalle (12) sperrt, und einer
Entsperrungsstellung (D), in der die Drehfalle (12) entsperrt ist, verschwenkbar ist, einen Auslösehebel (18) zum Schwenken der Sperrklinke (16)
entgegen der Vorspannkraft sowie eine Arretiereinrichtung zum Arretieren der Sperrklinke (16) in einer Freigabestellung (C), in der sie die Drehfalle
(12) freigibt, wobei ein Teil der Arretiereinrichtung durch den Auslösehebel (18) gebildet ist.
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